

Bonjour, je m'appelle Flora Taillez et voici mon témoignage sur l'habitat participatif:

Etant en stage au jardin exotique de Folembay pour 2 mois, c'est avec plaisir que je cohabite avec Lô et sa famille grâce à l'association être et partage.

L'habitat partagé est une première pour moi. Au-delà de l'aventure humaine, c'est aussi une expérience de vie très enrichissante. Accompagnée de son lot d'appréhension et de questionnement, cela reste avant tout une expérience enrichissante à tous points de vue.

Les règles de vie sont acceptées et accueillies avec bienveillance car la communication est au rendez vous. Les conseils de famille sont un excellent moyen d'entretenir une relation saine où chacun y trouve sa place.

La tolérance et le respect permettent aux nouveaux arrivants de pouvoir s'adapter tout doucement mais sûrement à un nouveau rythme de vie.

Alors à vous habitant, n'hésitez pas à ouvrir votre porte car vous aurez l'occasion de vivre de beaux moments de partage mais aussi l'opportunité de faire "grandir " des jeunes (comme moi, toujours jeune à 34 ans) en nous racontant vos aventures et expériences et nous vous le rendrons bien :)

Quant à moi, je dis merci à Lô, Lola et Franck car grâce à eux je vais rentrer à la maison auprès de mon mari et de mes 2 fistons d'amour avec de précieux conseils pour ma vie future et Merci à Franck pour ces ateliers bricolage... je sens que je vais devenir une pro de la perceuse :)

Belle aventure à tous, accueillis et accueillants
Flo